04-12-24

LEGISLATIVO





Analizan la violencia psicológica de género contra mujeres en cine debate

CIUDAD DE MÉXICO/SemMéxico.- Salvador, me estás dejando, es un cortometraje producido este mismo año bajo la dirección de Leandro Lioh Navarro, se presentó como parte dentro de los 16 días de activismo contra la violencia de género.

Las y los asistentes convocados por Comisión de Igualdad de Género y la Unidad para la Igualdad de Género de la Cámara de Diputados, se sumergen en la nostalgia y desolación de la protagonista de la historia, llamada Isla, quien relata la ausencia de Salvador, su novio que emigró.

Antes de esta situación Isla se muda a una casa abandonada de la familia de Salvador, donde intenta adaptarse a este nuevo lugar mientras se enfrenta al deterioro del inmueble y a los claroscuros de la soledad.

Al analizar este cortometraje que dura 14 minutos, estrenado en el 11º Concurso Nacional de Cortometrajes A Corto Plazo, en Francia, la presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, diputada Anais Miriam Burgos Hernández (Morena), identificó que la violencia que se ejerce sobre el personaje (Isla) es la violencia psicológica, ya que hay promesas no cumplidas y abandono; es decir, se minimizan y se juega con sus sentimientos.

https://almomento.mx/analizan-la-violencia-psicologica-de-genero-contra-mujeres-en-cine-debate/